



Carlos Viloría y Catalina Tamayo

Francisca Urrierte y Valentina Vargas



UCSC Intercambios internacionales

Desde hace 5 años la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Católica de la Santísima Concepción realiza un innovador programa de intercambios con la Universidad Tecnológica de Antioquía de Colombia. En este, los estudiantes destacados de distintas carreras de dicha universidad, visitan nuestro país (en específico la región del Biobío y Nuble). En esta oportunidad visitaron la Viña El Quillay en Portezuelo, el Hotel Nevados de Chillán y recorrieron el Valle de Las Trancas, en Pinto. Donde además de disfrutar de los paisajes, realizaron charlas, Coach y aprendieron de nuevos negocios y oportunidades. Cabe señalar que estudiantes chilenos de la Facultad de la UCSC, también van a realizar estos talleres en Colombia, con el mismo objetivo. Sin duda una gran oportunidad de crecimiento.



Francisca Gómez, Bárbara San Martín, Fabiola Morales, Renata Balboltrín y Catalina Zalazar.



Karen Dediazy, Carla Lucin, Sara Barriga y Kevin Sepúlveda



Mauricio Bedaya, Ana María Tejada, Rodrigo Millada y Gladys Ponce.